

# hari ini

## Polsek Jatisari Tingkatkan Patroli Strong Point Cegah Terjadinya Aksi Tawuran

KARAWANG - KARAWANG.HARIINI.CO.ID

Jan 16, 2025 - 19:38



**Polres Karawang** - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Sesuai intruksi dan perintah pimpinan Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA, Mengatakan bahwa Personil Polsek Jatisari Polres Karawang gencar melakukan patroli strong point.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh personil piket Patroli Polsek Jatisari, Kegiatan ini difokuskan pada titik-titik rawan terjadinya tawuran di pertigaan jalan raya Cikalong Desa Cikalongsari, Kec Jatisari, Kab Karawang. Kamis dinihari (16/01/2025) jam 01.00 wib.

Ini merupakan upaya proaktif dari pihak Kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di masyarakat, khususnya di daerah – daerah yang berpotensi terjadi konflik.

Hal ini dilakukan guna mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas terutama tawuran antar warga maupun antar lembaga/ormas.

Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H mengatakan, bahwa benar kami mengintruksikan kepada jajaran untuk melaksanakan patroli antisipasi terjadinya tawuran warga maupun lembaga/ormas, kehadiran Polisi di lokasi-lokasi strategis guna mencegah kejahatan dan dapat membuat calon pelaku kejahatan berpikir ulang sehingga mengurungkan niatnya.

” Masyarakat akan merasa lebih aman dan nyaman jika melihat kehadiran Polisi di sekitar mereka dan Patroli rutin membantu menjaga situasi tetap kondusif dan mencegah terjadinya konflik.” Terang Kapolsek.

“Jika melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan keamanan, segera laporkan kepada pihak Kepolisian.” Sambungnya.

Polsek Jatisari berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dengan bersama wujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain